



PERINGATAN ISRO' MI'RAJ MTS NU SIDOARJO 1443 H/2022 M DENGAN TEMA "GENERASI HEBAT, ISTIQOMAH MENEGAKKAN SHALAT"

Posted on 4 March 2022 by yaqinston



Categories: [Berita Terbaru](#), [Pendidikan](#),
[Peringatan](#)

MTs NU Sidoarjo- menggelar peringatan Isra' Mi'raj Nabi Muhammad SAW 1443 H/2022 M. Peringatan ini dilaksanakan pada Rabu (02/03/2022), bertempat di Aula MTs NU Sidoarjo. Acara Isra' Mi'raj Nabi Muhammad SAW dimulai pukul 07.30 WIB dan dibuka dengan acara Istighosah yang dipimpin oleh Bapak Drs. A. Muzakki.

Istighosah yang dipimpin oleh Bapak Drs. A. Muzakki.

Adapun tujuan dari Doa Bersama (Istighosah) yakni, untuk memohon perlindungan dan keselamatan dari wabah pandemi Covid-19 serta memohon berkah untuk hajat PPDB 2022/2023 MTs NU Sidoarjo supaya memperoleh Peserta Didik baru sesuai target. Selain Kepala Madrasah dan Wakil Kepala Madrasah, hadir pula seluruh pendidik dan tenaga kependidikan di lingkungan MTs NU Sidoarjo.









Waka Humas, M. Misbach, S.Ag menyatakan bahwa acara tersebut digelar dengan tetap memenuhi protokol kesehatan, yaitu menjaga jarak aman, memakai masker serta mencuci tangan. Beliau juga menyampaikan, tujuan memperingati Isra' Mi'raj Nabi Muhammad SAW adalah untuk memperkokoh ukhuwah islamiah. Agar kita mampu mengambil hikmah dari peristiwa Isra' Mi'raj untuk diterapkan dalam kehidupan sehari-hari, termasuk dalam menjalankan tugas sebagai pendidik. Sesuai dengan tema kegiatan Isro' Mi'raj kali ini yaitu, "Generasi Hebat, Istiqomah Menegakkan Salat" diharapkan siswa-siswi MTs NU Sidoarjo tidak meremehkan atau menyepelekan salah satu tiang agama dalam kehidupan sehari-hari.

KH, Syachroni Anwar tokoh agama dari Tanggulangin

Ceramah dalam peringatan Isra' Mi'raj Nabi Muhammad SAW disampaikan oleh KH, Syachroni Anwar tokoh agama dari Tanggulangin menyampaikan tentang kemuliaan hari Isra' Mi'raj, yaitu perjalanan Nabi Muhammad SAW dalam menerima wahyu untuk melaksanakan sholat lima waktu

dari Allah SWT. Diharapkan, peringatan Isra' Mi'raj Nabi Muhammad SAW kita dapat mengambil nilai-nilai positif, antara lain: 1) tancapkan iman dalam hati dengan menegakkan shalat; 2) shalat awal waktu dan berjamaah; dan, 3) jadilah pribadi yang memiliki akhlakul karimah.



Tim Osis MTs NU Sidoarjo TA. 2021/2022

dan kami ucapkan terima kasih kepada seluruh bapak ibu guru MTs NU yang telah mensukseskan kegiatan Peringatan Isro Mi'raj dan tak lupa pula kepada Seluruh Osis MTs NU Sidoarjo TA. 2021/2022.

